



Regierungsratsbeschluss vom 02. April 2019

Eidgenössisches Departement für Wirtschaft, Bildung und Forschung WBF;
Sachplan Fruchtfolgeflächen (FFF); Anhörung und öffentliche Mitwirkung
nach Art. 19 RPV

P181841

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Raumentwicklung.

Begründung

Der Bund hat den Sachplan Fruchtfolgeflächen angepasst. Die vom Bund vorgeschlagenen Anpassungen werden grundsätzlich begrüsst. Das Instrument gewährt einen zuverlässigen Schutz der besten Landwirtschaftsböden der Schweiz. Befürwortet wird insbesondere, dass der Sachplan nicht nur der Versorgungssicherheit, sondern auch der Erhaltung der natürlichen Lebensgrundlagen, der ökologischen Ausgleichsflächen, der Vielfalt naturnaher Landschaften, der Artenvielfalt und der Sicherung der Erholungsräume und der Offenhaltung von Vernetzungskorridoren dienen soll.

